

# CATALINA

**Océane et Jonas FRANÇOIS**

**Port d'attache : Mèze**

**Contact : [oceanefrancois31@gmail.com](mailto:oceanefrancois31@gmail.com)**

**Type : catamaran**

**Architecte : André Allègre**

**Longueur : 5 m**

**Largeur : 2,20 m**

**Surface de voile : 16,2 m<sup>2</sup>**

**Poids : 140 kg**

**Chantier : Jean Guilbaud et son fils**

**Année de conception : 1962**

**Matériaux : contreplaqué**

*Catalina à son arrivée sur le continent !*



Ce catamaran dessiné en 1961 est l'un des tout premiers plans d'André Allègre, qui dessina Pen Duick IV en 1968. Son idée était d'utiliser des éléments du dériveur 505. Ce bateau, plutôt destiné à la promenade, est contemporain du Shearwater anglais des frères Prout, de l'Exocet français de Gourmeze et du Veloce français de Le Marrec. Ce bateau a été gracieusement cédé à l'association par Jean et Éliane Guilbaud en 2009. Paul Buttin et Stéphane François se sont rendu à Propriano pour sauver ce bateau qui est l'un des derniers Catalina existant. Une fois retiré du garage qui l'abritait depuis plus de 35 ans, il a fallu bricoler le système de remorquage d'époque et trouver un pneu de 4L, pour remplacer celui qui venait d'éclater après 4 km ! Le reste de l'expédition fut assez calme, par Porto Vecchio, Sartène, Figari et Propriano, la remorque n'ayant menacé de se détacher que deux fois (boule de remorquage de 1960) ! Océane, aidé de son père, ont restauré Catalina et Océane, aura le plaisir de partager, avec les membres de l'association, des navigations à bord du doyen des Golden's qui a fêté en 2012 ses 50 ans...